



Schulstürmerprojekt 2025

Ausflug zur Teddyklinik in Frankfurt



Am Mittwoch, den 14. Mai 2025, besuchten wir mit den Schulstürmern die Teddyklinik des Frankfurter Universitätskrankenhauses.

Jedes Kind hatte ein Kuscheltier dabei, welches von den Medizinstudenten der Klinik in Empfang genommen und zusammen mit den Kindern untersucht wurde. Es wurde Fieber gemessen, gespritzt, Verbände gelegt, geröntgt und operiert.



Auch einen echten Krankenwagen konnten sich die Kinder anschauen. Abschließend bekam jedes Kind in der Klinik-Apotheke noch ein Teddybär geschenkt.

Es war ein erlebnisreicher Vormittag mit vielen neuen Eindrücken, welcher den Kindern sehr gefallen hat.

